
ATA N° 03
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Sala de Reuniões – Unidade SEDE

DATA:
25/01/2021

INÍCIO
09h

TÉRMINO
11h10min

PARTICIPANTES:
 – ANDRÉ KUHN RAUPP (Diretor-Geral);
 – ADRIANO BECKER (Direção de Administração e Planejamento);
 – ISABEL CRISTINA MÜLLER (Coordenação Geral de Ensino);
 – MÁRIO LUCIO ROLOFF (Direção de Ensino Pesquisa e Extensão);
 – MÁRCIO RAMPELOTTI (Direção de Infraestrutura e Produção);
 – FÁBIO POFFO (Coord. Geral do SISAE);
 – CÍNTIA MARA GILZ GEISLER (Coor. de Exec. Orçamentária e Financeira); 
e
 – WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL – (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
 – Atualização da conversa com o Vereador Zanis;
 – Projeto Equoterapia;
 – Reunião com a Secretaria da Educação;
 – Sistema de Comando Operacional – SCO; e
 – Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
A reunião iniciou com o Diretor agradecendo a presença de todos, e expôs a
pauta da Reunião. Após, deu início  fazendo relato sobre a reunião com o
Vereador  Marcos  Norberto  Zanis,  presidente  da  Câmara  Municipal  de
Vereadores.  O  Diretor/André  informou  que  o  mencionado  Vereador  foi
receptivo no encontro, no qual apresentou-se demanda por estabelecer uma
agenda  continuada  de  diálogo  com  o  legislativo  municipal  (OFÍCIO  N°
001/2020/DG/RSUL, de 11 de janeiro de 2021). Apresentou-se referenciais
gerais de atuação do campus e solicitou-se atenção e apoio para o processo
de elaboração do projeto  de pavimentação  da Estrada do Redentor,  bem
como de pavimentação de 2,3 km, conforme indicativo do Prefeito de Rio do
Sul.  O Vereador  comprometeu-se  a  acompanhar  o  andamento  desta
demanda. O vereador apresentou possibilidade de parceria envolvendo ONG
local, Executivo, Legislativo e IFC para utilização do Centro Agropecuário do
município para ações diversas, dentre as quais  projeto de equoterapia. Ficou
o indicativo  de realizar  novas reuniões para fins  de confirmar  ou não as
possibilidades de parceria. Na sequência, abordou-se o contexto específico
dos projetos de ensino, pesquisa e extensão que envolvem os animais
equinos no campus. Informou-se que tanto os docentes envolvidos como a
APAE foram comunicados oficialmente sobre a morte de dois equinos nos
dias 03 e 04 de janeiro. Dentro desse contexto, avaliou-se que os próximos
encaminhamentos relacionados ao assunto, enquanto equipe de gestão, dar-
se-ão a partir de diálogo com demais servidores do campus envolvidos nos
projetos  de  Equoterapia.  Para  isso,  indicou-se  realização  de  reunião
envolvendo,  num  primeiro  momento,  as  professoras  Vera,  Silvana  e
Alexandra,  bem  como  a Coordenação  Geral  de  Ensino;  Coordenação  de
Pesquisa;  e  Coordenação  de  Extensão,  DEPE  e  DG. Após,  passou-se  ao



assunto  voltado  a  Reunião  com  a  Secretaria  da  Educação,  sendo
informando sobre a doação das 200 (duzentas) face shields, que acontecerá
na data de hoje (25.01.2021). Após, foi dialogado e pensando sobre o termo
de permissão de uso a ser firmado com a Secretaria Municipal de Educação,
para formalização da cessão temporária de salas de aula de prédio anexo à
Unidade Tecnológica. Após diversas ponderações, encaminhou-se por propor
um  termo  de  permissão  de  uso  não  oneroso,  solicitando-se  como
contrapartidas:  adequação  da  rede  elétrica  dos  ares-condicionados,  a
dedetização dos espaços a serem usados e a instalação de tela para delimitar
o  espaço  cedido. Já  sobre  o  assunto  voltado  ao  Sistema de  Comando
Operacional  –  SCO, foi  debatido  sobre  a  pertinência  de  realizar  neste
momento  reunião de atualização  e  mobilização  dos  integrantes. Foi
deliberado  pelo  envio  de  um  e-mail com  as  principais  informações  do
momento  e  remetendo  realização  da  reunião  em data  condizente  com a
próxima reunião do Comitê de Crise do IFC.  Assuntos gerais: Foi realizada
uma  rodada  de  fala  das  Direções  na  qual  informou-se  sobre  as  ações
desenvolvidas  ao  longo  da  semana.  Iniciou-se  pelo  DAP/Adriano,  o  qual
destacou o vencimento de alguns contratos de serviços terceirizados, para os
quais será  realizada nova licitação em  04.02 (tratorista, eletricista, auxiliar
de serviços gerais e cozinheiro). Informou também que empresa WS, a qual
responde pelo conserto de   equipamentos   da cozinha encaminhou orçamento.
Valores e condições ainda estão sob avaliação da DAP. Outro tema abordado
foi  de que houve atualização do  Sistema do Governo Federal, voltado ao
setor de contratos, o que tem dificultado algumas ações. Por fim, registrou
que a empresa que  responde pela  Apólice  de Seguro dos  estudantes,  se
negou a renovar com o campus Rio do Sul em função do alto número de
sinistros. Alternativas estão sendo pesquisadas. Após, o DIP/Márcio informou
que  o  telhado  da  Unidade  Tecnológica  está  com  problema,  a  qual  está
danificando a estrutura da Unidade. Como sugestão, o DIP/Márcio sugeriu a
troca de todo o telhado,  ou então,  a troca de 200 (duzentos) metros de
telhado, com  reforma do restante.  Foi registrado como encaminhamento a
busca  de  mais  parâmetros  técnicos  a  serem  utilizados  como  base  para
tomada de decisão na próxima reunião de Direção. Em relação às estruturas
modulares que serão instaladas no campus, aprovou-se a instalação de uma
delas na área ao lado da caixa de água/gerador,  próximo à Biblioteca da
Unidade Sede. Em relação ao espaço modular e  container  a ser instalado
próximo ao Bloco C - Agronomia, remeteu-se para próxima reunião avaliação
sobre qual das estruturas será mantida como espaço de convivência e qual
será subdividida em salas para atender demandas da Empresa Jr,  Centro
Acadêmico, etc. Sobre a estrutura modular que servirá de guarita e acesso
ao alojamento feminino,  ainda não foi  consolidada decisão em termos de
local de instalação. Sobre esta, novas interações serão feitas com empresa
responsável. Em relação as obras que serão iniciadas no campus, elas ainda
não o foram em razão das férias de final de ano, e alguns casos de Covid nas
empresas que executarão os serviços.  Estão sendo realizados contatos no
intuito de dar os devidos encaminhamentos. O DEPE/Mário informou que na
semana passada,  o foco do Ensino foram as reuniões com docentes para
distribuição das aulas. Informou também que ao longo da semana foi emitida
portaria criando comissão que irá elaborar  proposta de normatização para



requisição de insumos e serviços vinculados a projetos de ensino, pesquisa e
extensão.  Quanto  a  Extensão,  Rogério  estaria  envolvido  com  diversas
demandas  relacionadas  a  estágios  e  projetos.  SISAE/Fábio informou  o
encaminhamento da planilha do PAE, o qual foi estendido o seu pagamento,
e informou também a realização de contato com os alunos, para saber como
eles estão. Por final, o DEPE/Mário, informou que as comissões referente ao
ingresso,  para  auxiliarem  nas  matrículas,  estão  sendo  formadas,  e  está
sendo organizada/pensada a melhor forma de realização das matrículas. Não
havendo  outros  assuntos  a  serem  debatidos  no  momento,  deu-se  por
encerrada a reunião. Eu WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL digitei a presente ata.
OBSERVAÇÕES:
– Sem observações.

Original assinada eletronicamente e arquivado no Gabinete


